Heinrich Hübsch – Architekturhistoriker und Baumeister

Heinrich Hübsch (1795-1863) hat nicht nur als Architekt, sondern vor allem als Architekturhistoriker internationale Bedeutung erlangt. Anhand seiner wohl bekanntesten Schrift "In welchem Style sollen wir bauen" und einiger wichtiger Karlsruher Bauten wie St. Cyriakus, die Kunsthalle, die Orangerie und der Botanische Garten sollen seine strengen Vorstellungen von Architektur untersucht werden, die sich im Laufe der Zeit modifizierten und mit dem Westwerk des Speyerer Doms ihren Abschluss fanden.



Heinrich Hübsch – Architectural Historian and Builder

Heinrich Hübsch (1795-1863)

has not only achieved international fame as an architect, but above all as an architectural historian. On the basis of his probably best-known writing "In what style should we build" and some important buildings in Karlsruhe such as St. Cyriakus, the Art Gallery, the Orangery and the Botanical Garden, his strict ideas of architecture should be examined, which were modified over time and ended with the Westwerk of the Speyer Cathedral.

Dr. Katja Förster Mo 14.00 - 15.30 Uhr

Beginn: 25.4.2022

Ort: Seminarraum Kunstgeschichte

